



# Tiraditos

## LA SOMBRA DE "EL MAYO" ZAMBADA

• Sí que pasaron un mal fin de semana los morenistas, luego de que sacaron a la luz pública que el abogado de **Ismael "El Mayo" Zambada**, aparece en diversas fotografías altos dirigentes del partido guinda, incluyendo con la propia presidenta **Claudia Sheinbaum**, o el expresidente **Andrés Manuel López Obrador**. Estamos hablando del abogado **Juan Pablo Penilla**, quien incluso ha recibido reconocimientos de las autoridades. Hoy los dirigentes del partido en el poder lo desconocen y dicen que acostumbraba a colarse a eventos oficiales y ahí aprovechaba para tomarse las imágenes. Incluso en la Cámara de Diputados señalan que fue la propia oposición quien promovió que se le otorgaran apoyos y estructura. El mundo está al revés.

## LA ECONOMÍA MEXICANA

• Los números son fríos y lo que reflejan va más allá de los intereses políticos. Lo que está pasando en estos momentos con los amagos y presiones del presidente estadounidense, **Donald Trump**, están pegando

directamente a la economía nacional, pues los inversionistas están a la expectativa de la entrada en vigor de los nuevos aranceles para determinar si mantienen sus inversiones o las retiran. Esta situación ha generado que, dicen los expertos, estamos a las puertas de una recesión económica que impactará duramente en los mercados nacionales. Esta semana será de intensos jaloneos entre los gobiernos de México y de EU, por lo que habrá mucho humo antes de la gran decisión.

## MÉXICO SIEMPRE FIEL

• Los mexicanos mostraron su solidaridad con el **Papa Francisco**, cuyo estado de salud es crítico por un problema de neumonía según informó el Vaticano, ayer en la Basílica de Guadalupe, se organizaron una serie de oraciones misas en favor de la recuperación de la salud de Su Santidad, quien tiene 88 años. Fueron cientos de personas las que se presentaron en el atrio de la Basílica, para dejar ofrendas y flores con la finalidad de que mejore la salud del jerarca de la Iglesia Católica a nivel mundial. Lo anterior demuestra la solidaridad del pueblo mexicano y su religiosidad, no cabe duda de que: ¡México, siempre fiel!